

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

« De nouvelles séances en projet »

L'année se termine au foyer rural avec une séance de cinéma, ce jeudi.

ENTRETIEN

Depuis la fin de la crise sanitaire et des périodes de confinement, les séances de cinéma, programmées le jeudi toutes les quatre semaines, ont du mal à redémarrer. Nathalie Audebert, présidente de l'association du foyer rural, fait le point.

D'après vous pourquoi le public est moins au rendez-vous ?

Nathalie Audebert : « On constate un changement d'habitudes depuis le début de la crise sanitaire du Covid. On se rend compte que les gens ont moins envie de sortir. Les personnes d'un certain âge se déplacent peut-être difficilement dans la nuit, mais il faut savoir qu'on peut raccompagner ceux qui habitent le bourg ou autour. C'est vrai qu'on est moins confortablement assis au foyer en comparaison avec une vraie salle de cinéma, mais nous souhaitons garder ce service de proximité pour ceux qui ne peuvent pas ou ne veulent pas aller ailleurs. »

Comment sont organisées les séances ?

« Les titres de films sont proposés dans le but de répondre au mieux aux attentes du public. Les gens choisissent le film qu'ils ont envie de voir, seulement ceux qui votent pour un titre ne viennent pas forcément à la séance. Nous assurons la préparation de la séance, en amont et en aval, pour accueillir le CRPC (Centre régional de promotion du cinéma) et les spectateurs, salle du foyer rural. Nous ne gagnons rien, tout est reversé au CRPC. En janvier, celui-ci aug-



Prochaine séance cinéma au foyer rural ce jeudi, à 20 h 30. PHOTO: CO

mentera ses prix, en raison de l'augmentation générale des frais. Les séances vont passer de 6 € à 6,50 € et de 4,50 € à 5 €.

Avec le nouveau bureau, avez-vous aujourd'hui de nouvelles idées ?

« Oui, des séances le mercredi après-midi avec le centre aéré et le mercredi loisirs, ouvertes à tous. Un projet que nous avons avant le Covid, c'est aussi d'organiser des séances avec le club des aînés et pourquoi pas avec les maisons de retraite. Nous pensons également à des séances pour les écoles. Avant les fêtes, nous

avons encore un film – Plancha – projeté jeudi soir. »

Prochaine séance : jeudi 22 décembre à 20 h 30 à la salle du foyer rural : « Plancha » de Eric Lavaine. Avec Lambert Wilson, Franck Dubosc, Guillaume De Tonquédec. Tarif : 6 €, tarif réduit pour les moins de 18 ans, étudiants et demandeurs d'emploi sur justificatifs : 4,50 €. Tel : 06 75 75 53 30.